

NACHRUF

Am 31. Mai 2024 verstarb unser Kamerad

Hermann Fritz

Hermann trat am 28. Dezember 1956 in die Jugendfeuerwehr ein, wechselte 1961 in die Einsatzabteilung und war ab 2004 in der Ehren- und Altersabteilung aktiv. Er verrichtete treu und zuverlässig seinen Dienst für die Allgemeinheit und war der Wehr stets kameradschaftlich verbunden. Hermann wurde bis zum Löschmeister befördert und erhielt als höchste Auszeichnung das Goldene Brandschutzenzeichen am Bande.

Wir danken ihm für über 67 Jahre Mitgliedschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Deine Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Mörfelden-Walldorf

Thomas Winkler
Bürgermeister

Marco Schmitz
Stadtbrandinspektor